

Certification de langues à l'UVHC

280 étudiants de l'UVHC récompensés



Pour la troisième année consécutive, l'université de Valenciennes a donné l'opportunité à ses étudiants de passer un Certificat en Langues de l'Enseignement Supérieur (CLES). Ainsi, pas moins de 280 étudiants de l'université de Valenciennes ont obtenu leur certification en langues de l'enseignement supérieur.

Cette année encore les résultats ont été encourageants puisque près de 44% des étudiants qui ont passé ce certificat de compétences l'ont obtenu. Une cérémonie de remise de certifications a été organisée ce mardi 17 juin, par l'université de Valenciennes pour ces 280 étudiants qui ont prouvé leurs compétences en anglais, en allemand, en espagnol, en italien lors des sessions de janvier et d'avril 2008.



Le CLES est gratuit et, échelonné selon 2 niveaux de difficultés (CLES 1 et CLES 2), il permet d'évaluer les compétences des étudiants dans la langue de leur choix, tant à l'oral qu'à l'écrit et dans des situations réalistes. Ces connaissances en langues sont reconnues dans un cadre de références européen commun. C'est pourquoi le CLES est valable auprès des établissements de formation et des employeurs européens.

Afin de favoriser leur réussite, l'université de Valenciennes met à la disposition de ses étudiants un Centre de Ressources en Langues (CRL) avec 16 postes informatiques équipés, des ateliers encadrés, et un accès à toutes sortes de ressources dans chaque langue (DVDthèque, chaînes satellites, etc.) .